



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 8 NOVEMBRE 1914

## DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

### REDUCTION

La Direction de l'Abeille ne reculant devant aucun sacrifice quand il s'agit du développement et de la propagation de la langue française, vient de réduire le prix de l'abonnement de l'édition quotidienne à sept dollars 50 par an.

Nous espérons que les amateurs de bonne littérature profiteront de cette réduction pour devenir les lecteurs assidus de l'Abeille, qui est aujourd'hui, sans contredit, un des journaux les plus intéressants et les mieux informés du Sud.

Nous appelons l'attention sur notre édition du dimanche qui aura désormais 12 pages remplies d'anecdotes et de faits aussi attrayants qu'instructifs.

Toutes les classes de la société trouveront un charme et une saveur particulière à la lecture de l'Abeille du dimanche.

### AVIS

M. Geo. P. Kaufmann devient le directeur de la publicité commerciale de l'Abeille, en remplacement de M. Hal M. David dont l'Abeille n'a pas renouvelé le contrat.

### LA DIRECTION.

Mes amis et le public sont informés que je suis attaché au service des annonces de l'Abeille dont M. Geo. P. Kaufmann est devenu le directeur.

### ALFRED F. PAGE.

### DEFAITE AUSTRO-ALLEMANDE

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Rome, via Londres, 7 novembre. — La "Tribuna" publie un télégramme de son correspondant à Pétersbourg, communiquant la nouvelle du succès de l'armée russe en disant et séparant complètement les troupes allemandes et autrichiennes, qui battent en retraite vers les monts Carpathes. L'ennemi est épuisé de faim et de fatigue et privé de munitions.

### RUSSES CONTRE TURCS.

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Pétersbourg, 7 novembre. — Les troupes russes occupent toute la région au nord-est d'Erzeroum. Trois régiments turcs ont été dispersés. La population a reçu les soldats russes avec enthousiasme.

### LA PRISE DE TSING-TAO

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Tokio, Japon, 7 novembre. — Voici des détails complémentaires de la prise de Tsing-Tao:

"Le gouverneur allemand, Meyer Waldeck, ayant fait arborer un drapeau blanc sur la tour du sémaphore, envoya un officier porteur d'un pavillon blanc au commandant des troupes japonaises. Les officiers Anglais, Japonais et allemands se réunirent aux casernes "Moltke" à quatre heures de l'après-midi, et arrêtèrent les formalités de la reddition de la place forte. Les prisonniers, au nombre de 6,000 à 8,000 seront expédiés au Japon. Dans l'assaut final les anglais eurent deux officiers légèrement blessés; les Japonais 38 tués et 182 blessés.

Le ministre de la guerre publie le communiqué suivant:

**DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPÈRES**  
SERVICE DE LA "UNION ASSOCIATED PRESS"  
PHONE M. 3487

L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union et par la Central News of America

## La débâcle Austro-Allemande

## VICTOIRE RUSSE À ERZEROUM

## Détails sur la prise de Tsing-Tao

"Le bombardement général de Tsing-Tau, commencé le 31 octobre, nous a permis d'occuper la première ligne de défenses, à trois mille pieds au Sud de nos positions de la veille. Après avoir établi des tranchées nous avons avancé vers les fortifications et à Pompuja sur la rivière Fusaus-Ho, où nous avons été reçus par une canonnade enragée, mais nos soldats n'ont pas fléchi. L'artillerie lourde fut d'une grande aide à l'infanterie dans cet engagement.

"La nuit du 6 novembre, nous occupons la troisième et dernière ligne de défense derrière laquelle s'étendait des fouillis de fils de fer barbelé. La division du général Yoshimi Yamada s'élança du centre et réussit à traverser la zone de fils de fer barbelé, puis courut au pas de charge aux tranchées, et s'empara du fort central. Cette manœuvre permit au général Horiuchi de prendre le fort du Nord.

"L'aile droite de notre armée sous le commandement du général Yohoyi, assistée des alliés anglais commandés par le lieutenant-colonel Bernadist, fit une charge brillante et s'empara des forts Iltis, Moltke et Bismarck. L'ennemi vaincu, hissa le pavillon blanc."

Le ministre de la marine, M. Suzuki, a dit ce soir: "Tant que durera la guerre européenne, Tsing-Tao sera gouvernée par le Japon, mais sitôt la guerre finie, le Japon se mettra en rapport avec la Chine pour lui rendre la place."

### FRANCE

Paris, 7 novembre. — Communiqué officiel du ministère de la guerre:

"Il y a peu de changements à notre aile gauche, sur l'Yser en aval de Dixmude. La situation est maintenant entièrement en notre faveur, après avoir secouru les belges qui avaient été attaqués

par les allemands sur la rive droite de l'Yser, pendant que les belges se rendaient de Nieupoort à Loembertzyde.

"Les fusillers marins ont repoussé une nouvelle contre-attaque de l'ennemi. Plus loin, au Sud, les troupes françaises ont bloqué une charge des allemands et ont avancé.

"Au Sud-Est d'Ypres nous avons repris l'offensive et avons repoussé une violente attaque de l'ennemi qui avait été renforcé par un nombre considérable de troupes du corps d'armée de réserve.

"Les soldats anglais, entre Armentières et le canal de la Bassée ont été vigoureusement attaqués à Neuve Chapelle, et ont réussi à refouler les allemands vers leurs retranchements. Entre le Canal de la Bassée et Arras, et entre Arras et l'Oise, plusieurs contre-attaques livrées par l'ennemi pendant la nuit ont échoué. Nous avons fait de légers progrès dans la région de Vermelles et au Sud de Aix-Noulette.

"Au centre, dans la région de Vailly, nous avons regagné beaucoup de terrain perdu. Dans la région de l'Argonne les allemands ont attaqué sans succès, et à la fin de la journée nos troupes avaient conquis plusieurs positions. Les villages de Haucourt et de Hogeville, au Nord-Est de Verdun, sont occupés par nos troupes.

"Dans le district boisé le long des hauteurs de la Meuse au Sud-Est de Verdun et dans la forêt d'Aprémont au Sud-Est de St Mihiel, les manœuvres offensives de l'ennemi ont échoué. Quelques tranchées dans les environs de St Rémi, ont été prises d'assaut par nos soldats.

"A l'aile droite les attaques des allemands sur les avant-postes de la grande couronne de Nancy — la série des forts qui protègent la ville — ont eu pour résultat la perte d'un grand nombre des assaillants. L'ennemi a vainement tenté une surprise de nuit contre les postes défendant les hauteurs du mont Ste Marie."

### ANGLETERRE

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Londres, 7 novembre. — Rapport officiel du Bureau de Publicité:

"Les attaques de l'ennemi ont considérablement diminué tandis que le marche en avant des alliés est lente mais sûre. Nos progrès sont très marqués au Sud de Dixmude, et vers Ghelweeldt. Le temps brumeux empêche les manœuvres."

### RUSSIE

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Pétersbourg, 7 novembre. — Bulletin officiel de l'état-major général de l'armée russe: "Plusieurs régiments de Kourdes, supportés par l'infanterie et par la population armée, ont tenté un mouvement offensif dans la région au Nord-Est de Karakilla, mais ils ont été repoussés. "L'armée russe poursuit les troupes turques et kourdes qui avaient été battus dans les districts montagneux de Passine, Diadipé et Baiael."

### AUTRICHE

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Vienne, 7 novembre. — Du communiqué officiel de l'état-major austro-allemand: "En Galicie sur le fleuve San et dans la vallée de Stry, nos troupes ont repoussé les russes, et ont pris 15,000 hommes à l'ennemi. Si les russes dans certaines localités ont repris des places que nous avions occupé, ces pertes sont contrebalancées par nos succès en général."

### LE PRESIDENT POINCARÉ SUR LE FRONT

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Paris, 7 novembre. — Le président Poincaré, retour de Belgique, est parti pour Bordeaux. Il reviendra bientôt et s'en retournera sur le

théâtre de la guerre, à l'Est. M. Poincaré s'arrêtera en Champagne et en Lorraine et autres régions qui furent envahies par les troupes allemandes au début de la guerre.

### LES AUTRICHIENS AVOUENT LEURS DEFAITES.

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Rome, 7 novembre. — Le "Giornale d'Italia" publie une dépêche de son correspondant à Vienne, disant que les journaux de la capitale avouent les sérieux défaites des Autrichiens dans le voisinage du fleuve San. Pendant la semaine dernière, 100,000 blessés ont été transportés à Vienne.

L'ambassade russe à Rome communique une dépêche de l'état-major du grand duc Nicolas annonçant la débâcle complète de l'armée autrichienne. Les Russes ont capturé à Iaroslav, 5,000 prisonniers, 200 canons, 40,000 fusils, six convois de munitions et d'approvisionnement; et sur les bords du San, ils ont pris 25,000 hommes à l'ennemi.

On apprend ici que tous les consuls anglais et français dans l'Asie Mineure sont prisonniers de guerre.

### NOBLES PAROLES D'UN PRINCE MUSSULMAN

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Paris, 7 novembre. — Le prince Sabah Eddis, neveu du sultan Mohammed V, a écrit à son oncle: "Vous avez vu notre pays à la mort, en mettant votre épée au service de l'Allemagne. Votre majesté n'ignore pas j'en suis persuadé, que tous vos sujets sont outrés de cette énorme faute de votre part. Notre devoir est de combattre l'Allemagne, et non de l'aider."

### AUTRE ATROCITÉ ALLEMANDE

Cablogramme de la Central News à l'Abeille.

Paris, 7 novembre. — "Le Petit Parisien" publie les détails d'un acte de barbarie des Allemands au village de Moyen près de Nancy. Après avoir occupé le village, l'ennemi tint vingt jeunes femmes toute une nuit sur la ligne du feu puis les obligea à parcourir la forêt de

Frambois à la recherche de corps de soldats français. Les malheureuses femmes n'ayant pas la force de porter les cadavres, se virent dans la pénible nécessité des les traîner au village. Les Allemands jetèrent les corps dans les tranchées abandonnées.

### La Grande Armée et l'armée du Kaiser

Soldats là — Bandits ici.

Dans les Cahiers du capitaine Coignet nous trouvons ce souvenir:

La Grande Armée avait par des marches forcées de dix-huit et vingt lieues atteint puis cerné près d'Ulm les troupes du général Mack.

Des pluies torrentielles avaient fait déborder les rivières, crevé les routes; l'eau montait jusqu'aux genoux des grenadiers à pied et pourtant ces magnifiques bonnets à poil possédaient des rotules haut placées. Les canons des fusils, les marmites sur les sacs étaient remplis d'eau. Tout trempé, le corps de Ney escaladait les terribles positions d'Elchingen, puis la garde acheva de fouler l'ennemi dans Ulm.

Alors seulement, l'empereur donna à ses soldats le temps de se sécher.

Le malheur voulut que les feux allumés par la Garde dans ses bivouacs incendiaient une jolie villa appartenant à quelque bon bourgeois allemand. Il ne fut pas possible de la sauver.

"Et laissons la parole au grenadier:

"L'empereur dit dans sa colère: "Vous la pairez. Je vais donner six cents francs et vous donnerai un jour de votre paie. Que cela soit versé de suite au propriétaire de la maison..."

"Nos officiers faisaient la grimace, continue Coignet. Mais il fallut passer par là et la Garde a une maison dans ce village. Le propriétaire a fait une bonne journée, car il a reçu une somme considérable..."

### AVIS

Les consuls de France et de Belgique ont l'honneur d'informer leurs compatriotes et les amis de la France et de la Belgique qu'ils recevront avec gratitude tous les dons en argent et en nature (couvertures, vêtements d'hommes, de femmes et d'enfants) destinés à secourir pendant l'hiver les Français nécessiteux et les Belges et Alsaciens-Lorrains réfugiés en France.

Les dons en argent seront utilisés pour des achats de couvertures et vêtements sur place. L'expédition en France en sera faite aux frais du gouvernement.

Prière d'envoyer les dons au Consulat de la République Française, 522 Rue Loubon. Téléphone Main 3624.

### AVIS AUX DESCENDANTS DES OFFICIERS ET SOLDATS DE LA BATAILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS

Le comité de la Société Historique de la Louisiane, prie les descendants des officiers et soldats qui ont pris part à la Bataille de la Nouvelle-Orléans, le 8 janvier 1815, de bien vouloir transmettre au colonel Hugues J. de la Vergne, président du comité à son office, No. 727 rue Commune, les noms de leurs ancêtres, l'histoire de leur famille, et leur généalogie.

### ASSASSINS.

Les attentats des "Taube" jugés par les neutres

New-York, 13 octobre.

Le "Herald" parlant dans un article de fond du dernier attentat commis par les avions allemands sur Paris, déclare:

"Ce n'est pas de la guerre, dit-il, c'est de l'assassinat."

### TEMPERATURE

Le soleil est entré au signe du Scorpion le 24 octobre.



### BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises samedi à 8 heures du soir.

DIMANCHE, 8 novembre. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs — Temps couvert, vents légers de l'Est.

### TEMPERATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

|          |             |
|----------|-------------|
| Heure    | Température |
| 7 a. m.  | 69          |
| 9 a. m.  | 71          |
| 11 a. m. | 75          |
| 1 p. m.  | 75          |
| 3 p. m.  | 75          |
| 5 p. m.  | 75          |

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 7 novembre 1914 à la Nouvelle-Orléans:

|          |       |       |        |
|----------|-------|-------|--------|
| Heure    | Temp. | Vent. | Press. |
| 7 a. m.  | 69    | SE-7  | 30.0   |
| 9 a. m.  | 71    | SE-7  | 30.0   |
| 11 a. m. | 75    | SE-7  | 30.0   |
| 1 p. m.  | 75    | SE-7  | 30.0   |
| 3 p. m.  | 75    | SE-7  | 30.0   |
| 5 p. m.  | 75    | SE-7  | 30.0   |